



## いよいよ矢田っ子スポーツフェスティバルです

昨年度から運動会を矢田っ子スポーツフェスティバルと名称を変え、従来の運動会と大きく考え方を改めて、計画をしてみました。感染症対策として実施方法を変えただけではなく、子どもたちの教育活動として取り組み方を改善しました。また昨年度の反省から改善した部分もご紹介します。以下のように取り組んでいます。

- 今年度の最上位目標である「主体的に行動し、自分もみんなもハッピーに」に基づき、これまで教師が企画していた種目を、子どもたちが考えられるようにしました。
- 練習方法を教師が教える形ではなく、上学年が下学年の児童に教える形とし、子ども同士学び合うことができるようにしました。
- 1・6年、2・4年、3・5年のペアで競争遊戯を行ったため、特に高学年からは全力で行う機会が少なかったとの反省を基に、表現運動は1・6年、2・5年3・4年のペア、競争遊戯は1・2年、3、4年、5、6年のペアで行うように改善しました。また、競争遊技の種目は2種類から児童が選択するようになりました。



2・5年ペア対決「Mela! (メラ)」



1・6年ペア対決「ツバメ」



3・4年ペア対決「やってみよう」



1・2年学校探検



5年ソレイユ校外学習

### 1・2年生学校探検・5年生ソレイユプラザ校外学習

1・2年生がペアで学校探検を行いました。2年生の児童が1年生に優しく案内する様子が見られました。5年生がソレイユプラザで人権の学習をしました。講義形式の物だけでなく、体験活動を交えて学習をし、実感を伴っていました。

